



Städtisches Klinikum, Postfach 6280, 76042 Karlsruhe
Stabsstelle Unternehmenskommunikation

Stabsstelle Unternehmenskommunikation

Referent

Oliver Stilz
Tel. 0721 974-1137
oliver.stilz@klinikum-karlsruhe.de
oeffentlichkeitsarbeit@klinikum-karlsruhe.de

Internet: www.klinikum-karlsruhe.de

Ihre Nachricht

Unsere Nachricht
UK/OS

Datum
05.02.2025

Pressemitteilung

Neue Leitung der Augenklinik am Klinikum Karlsruhe offiziell begrüßt

Mit Dr. Andreas Buchholz und Dr. Heink de Groot bilden nun zwei langjährige Experten aus den eigenen Reihen das Führungsduo der Klinik.

Mit einer Willkommensfeier sind Dr. Andreas Buchholz und Dr. Heink de Groot offiziell als neues Führungsteam der Augenklinik am Städtischen Klinikum Karlsruhe begrüßt worden. Beide bringen langjährige Erfahrung mit sowie den Innovationsgeist, um die erstklassige Versorgung der Patientinnen und Patienten weiter auszubauen.

Dr. Andreas Buchholz, bisher Leitender Oberarzt der Augenklinik, und Dr. Heink de Groot, bisher Oberarzt der Augenklinik und niedergelassener Augenarzt in Offenbach, setzen dabei auf eine Kombination aus bewährten Behandlungsmethoden und zukunftsorientierten Ansätzen.

Innerhalb der Augenklinik spielt für beide der tägliche berufsgruppen- und hierarchieübergreifende Austausch eine bedeutende Rolle, der gerade den Assistenzärztinnen und -ärzten zugutekommen soll. Ein weiteres großes Anliegen ist dem neuen Tandem die Digitalisierung der klinischen Abläufe.

Mehr zum neuen Leitungsduo lesen Sie [hier](#).

